



En premiación literaria reconocieron el rol de la mujer minera

En la ceremonia también se entregó un reconocimiento a Hernán Rivera Letelier.

Redacción / Fabiola Vega M.
 La Estrella

El Sindicato Minero de Trabajadores de Codelco Chile – División Chuquicamata llevó a cabo la Ceremonia de Premiación del Concurso Literario “Mujer: Tu vida, tu historia”, una instancia que honró las trayectorias de mujeres que han marcado la historia de la minería y la identidad del norte.

El objetivo principal del Concurso Literario “Mujer: Tu vida, tu historia” fue poner en valor, mediante la escritura, las vivencias, el coraje y la transformación de las mujeres en sus diversos contextos. Las obras ganadoras reflejaron profundidad narrativa, emoción y un testimonio auténtico de transformación.

Es así que el primer lugar en la categoría infantil lo obtuvo “De celeste me subo al camión”, por Luciana Campos Hernández. En la categoría juvenil ganó la



SE RECONOCIÓ EL ROL DE LA MUJER MINERA.

autora Aholani Barrios Pizarro con el texto “La fuerza de una madre y valentía de una hija”. En tanto, en la categoría adulta, ganó María Zuleta Cruz con “María, la invencible del Alto El Loa”.

El jurado estuvo integrado por figuras relevantes del ámbito cultural, literario e institucional: Hernán Rivera Letelier, escritor y Premio Nacional de Literatura – presidente del jurado, Soledad Collao, directora de Integración – CODEL-

CO Chile, Gabriela Araya, directora Regional del Servicio Nacional de la Mujer y la Equidad de Género, Claudio Lagos, director regional del Servicio Nacional del Patrimonio Cultural y Sandra Carvajal, coordinadora Servicios Mayores – Codelco Chuquicamata, socia del Sindicato Minero de Trabajadores de la cupríferra.

Uno de los momentos más emotivos fue el reconocimiento al escritor y poeta Hernán Rivera Letelier, Premio Nacional de Literatura

2024, por su invaluable aporte a la cultura nortina y por haber inmortalizado, a través de su obra, la vida del pueblo pampino y minero.

El homenaje fue entregado por Misael Vega Pinto presidente del sindicato y también por el alcalde de Calama, Eliecer Chamorro, quien lo reconoció en nombre de la comunidad calameña con elogiosas palabras sobre su legado literario y su rol como cronista del alma del norte. 🌟

CEDIDA